

PJNI

Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat, Bhabinkamtibmas Polsek Narmada Serempak Shalat Berjamaah di Masjid

Syafruddin Adi - MATARAM.PJNI.OR.ID

Jul 4, 2023 - 18:22



Lombok Barat NTB - Dalam rangka menciptakan Kondusifitas di wilayah hukumnya, Polsek Narmada Polresta Mataram melakukan Shalat Zohor berjamaah yang dilaksanakan serentak oleh seluruh Bhabinkamtibmas Polsek Narmada khususnya yang beragama Islam, (04/07/2023).

Sholat berjamaah yang dilakukan di Masjid di wilayah tempat tugasnya masing-masing tersebut mulai diterapkan oleh Polsek Narmada dalam rangka Mempererat silaturahmi polisi agar lebih dekat dengan Masyarakat.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Narmada Kompol Kadek Metria S.Sos, SH, MH mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan rangkaian Safari Kamtibmas yang biasa dilaksanakan satu kali se minggu, namun perintah Bapak Kapolresta Mataram agar dilaksanakan setiap hari oleh Bhabinkamtibmas di wilayah binaanya.

Diceritakan beberapa Anggota yang melakukan kegiatan sholat Zohor berjamaah diantaranya Bhabinkamtibmas Desa Krama Jaya Aipda Rudy Iskandar sholat Zuhur di Masjid At Tauwabin Dusun Majeti, Bhabinkamtibmas Desa Narmada Bripka Lalu Kamarudin di Masjid Nurul Hikmah, Dusun Batu Kantar, Bhabinkamtibmas Desa Keru Aipda Faezal Hendrawan di Masjid Babunssalam Dusun Saba Dasan dan Bhabinkamtibmas Gerimak Indah Brigadir Nurwandi di Masjid Mambaitul Khair Dusun Karang Anyar.

Kegiatan tersebut, lanjut Kapolsek dilaksanakan oleh hampir seluruh Bhabinkamtibmas nya yang beragama Islam dengan tujuan agar dapat menjalin silaturahmi dengan masyarakat di wilayah tempat ya bertugas dengan akrab, sehingga diharapkan mampu mengajak kerjasama dalam menciptakan Kamtibmas.

Disamping itu dilakukan pula Jum'at Curhat untuk menyerap informasi dan keluhan dari masyarakat setempat.

"Biasanya sehabis sholat berjamaah seluruh jamaah saling bersalam-salaman dan berdialog ala kadarnya. Nah pada kesempatan itu petugas bisa menyampaikan sekedar pesan kamtibmas, atau sekedar menanyakan apa yang menjadi gangguan sering muncul di lingkungan masyarakat,"jelasnya.

Kapolsek Narmada berharap kegiatan safari Jumat dengan pola ini akan lebih aktif untuk bisa mengambil hati masyarakat. Dengan demikian akan lebih muda melakukan himbuan atau sosialisasi tentang bagaimana menciptakan Kamtibmas di tengah masyarakat. (Adb)